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撮影マナーの向上にむけて、前撮り事業者と覚書締結 

 

 現在のところ、50 社以上と覚書を締結し、腕章は 180 枚近く発

行いたしました。日々追加している状況です。 

 協議会といたしましては、現状において様々な業者があることを踏

まえ、あくまでも許可ではなく自発的なマナーの向上への取り組みで

あるとしており、同時に、業者とのコンタクトが取りやすくなること

を期待しています。そのため、すぐに効果が現れてくるものではない

と思いますが、地域の声が届きやすくなったとは感じております。 

 地域の目がマナー向上に結び付きます。地域のひとりひとりがお気

付きになった点を業者に細かく伝えていくことで、自覚を促し、改善

につながると考えております。直接に声をかけていただいても、協議

会にご連絡いただいても結構です。声を上げていきましょう。 

報 告 

3 月 21 日付 京都新聞より。NHK 等の

テレビ報道もありました。 

前撮り撮影のマナー向上について、1 月 18 日の会合以降、業者でまとまった動きはすぐには難しい

と判断し、まずは協議会側で、マナー向上に向けた暫定的な仕組みとして、覚書を作成し、業者と締結す

ることにいたしました。 

覚書の内容は、常識的なマナーの他に、撮影時に腕章をつけること、撮影時間は原則午前中とすること（た

だし、経過措置として、時間外撮影が 5月中頃まである場合があります。）等としております。 

 

行 政 と 歩 も う ！ 景 観 づ く り 
2 0 1 8 年度の京都市の担当者とぶらり街歩きをしながら、課題を共有します 

【日時】2018 年4 月 10 日（火）午後 1 時 30 分～3 時 

【場所】「登希代の 2 かい」（大和大路新橋通上ル東側） 

【申込】申込は不要です。気楽にご参加ください。 

祇園新橋を大切に思う皆さまのご参加お待ちしています！ 

第 41 回 意見交換会のご案内 

 

発行：祇園新橋まちづくり部 

TEL :090-1918-4249（冨田） 

Email:gionshinbashitatumi@gmail.com 

HP: http://gion-shinbashi.blog.jp/ 

祇園新橋地域のまちづくりをすすめる、ひとつの集まりとして「祇園新橋まちづく

り部」は活動をしています。「祇園新橋まちづくりニュース」は、これからのまちづ

くりを皆様とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。 

まちづくりニュース  
祇園新橋 
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白 川 の 桜 を お 掃 除 
地域の誇りでもある桜。散った後も奇麗にみんなでお掃除をしましょう♪ 

【日時】2018 年4 月 8 日・15 日（日）午前 9 時～10 時 
    ※雨天時は中止いたします。 

【集合】辰巳大明神前 

【申込】不要です。ほうき、軍手、ゴミ袋等を各自でご用意してご参加下さい。 

【共催】白川を美しくする会 

 

 



 カワニナの放流 

  白川を美しくする会と共催して清掃活動を行っていますが、その活動支援

として、東山区役所より、長々靴 ML 各 5 足、ゴミ取りトング 10 本、ゴム

手袋 ML 各 12 セットを支給していただきました。また、清掃活動の目的の

ひとつが白川のホタルを守ることでもあることから、ホタルの幼虫のえさと

なるカワニナ 7kg も支給していただきました。 

3 月 27日（火）、満開となった桜の下で、新橋付近の白川にカワニナを

放流いたしました。桜が終われば、次はホタルと、楽しみを増やして、清

掃活動の励みにしていきたいと思います。 

報 告 

意見交換会＜まちづくり部 2018 年度活動予定＞ 

 2017 年度の活動を振り返るとともに、2018 年度の活動予定につい

て意見交換を行いました。 

 昨年度は、協議会設立もありましたが、撮影マナーや防災など新たな問

題がクローズアップされました。 

 今年度は、様々な問題に具体的に取り組むため、担当者（チーム）を決

めて 1 年間進めていきます。 

 また、今年度より、景観づくり計画書にもとづいた事前協議を開始予定

しております。 

3 月 13 日（火）「登希代の２かい」

にて。参加者は 17 名でした。 

 

放流したのは金魚ではありませ

ん、巻貝のカワニナです(笑) 

【意見交換メモ】 

2017 年度活動の振り返り：主な活動とまちづくり部意見交換会のテーマ 

4 月  

・祇園新橋まちづくり部に改称 

・白川桜のお掃除：今年は第 1 週がピークらしい。八重桜も落ちてからが良いのでは？ 

・宵桜ライトアップ：今までとおり実行委員会が主催する形が運営しやすい。 

６月 

・無電柱化：京都市の計画には乗っている。手法が過渡期にある。所管課に相談して、勉強会はどうか？ 

8 月 

・喫煙マナー・防災について：新橋で２回のボヤがあった。啓発のティッシュ配りをおこなった。 

・朝の吸い殻拾い：多い時では５８本も。屋内の禁煙化が進むと、外で吸う人がもっと増えるだろう。 

・路上喫煙の過料化は出来ないという答えだが、通る人数ではなく危険度と捉えてもらいたい。 

・１日１回、路上喫煙の監視員がまわっている。市も意識していないわけではない。京都市へ再プッシュ。 

・防災という観点での勉強も必要ではないか。 

11 月・12 月 

・祇園のしきたりについて：地域の歴史なども知っておきたい。京女の協力等をいただいて、勉強できれば。 

1 月 

・食事会：時々、そういう機会もあるとよい。１年に１回くらいはやりたい。 

2 月 

・地域景観づくり計画書（素案）について： 

2018 年度の各取組について 

下記の各取組について、担当者（チーム）を決めて具体的に進める。 

・無電柱化：京都市任せにならないよう取り組む。 【チーム】谷口（萬治郎）、永田（ゑり萬）、冨田 

・防災・喫煙マナー：路上喫煙の過料化をめざす。防災計画を策定する。 【チーム】奥田（白梅）、秋山 

・白川ホタル：ホタルの環境を整える。 【チーム】東坂（神奈比）、片山 

・お掃除：年 3 回（川底、桜、落葉）掃除する。 【チーム】真銅（パス・ザ・バトン） 

・辰巳大明神：年 4 回あるお祭りの手伝いをする。 【チーム】井上（登希代） 

・撮影マナー：9月以降の対応を協議する。 【チーム】協議会役員 

・桜ライトアップ：来年 3 月実施に向けて、ライトアップ実行委員会に協力する。 【チーム】秋山 

・事前協議：景観づくり計画書の策定と事前協議を実施する。 【チーム】協議会役員 

・意見交換会・まちづくりニュース：月 1回定期的に行う。 【チーム】冨田 

 

報 告 


